

Lancement du Cercle DSN de la région Poitou-Charentes le 3 juillet à La Rochelle

mercredi 3 juillet 2013, par [lpe](#)

La Déclaration Sociale Nominative, la DSN, remplacera d'ici 2016 la plupart des déclarations sociales des entreprises via un dispositif déclaratif unique et entièrement dématérialisé.

Daniel MARCONNET, directeur régional de l'Urssaf de Poitou-Charentes, animateur du Cercle DSN de la région Poitou-Charentes, invite donc dès aujourd'hui les acteurs du tissu économique local à se mobiliser. Leur mission : assurer le succès du déploiement de la DSN auprès des entreprises et des experts comptables.

La DSN est un chantier de simplification prioritaire du Pacte national pour la croissance, la compétitivité et l'emploi pour les entreprises. Au-delà des simplifications qu'elle entraîne pour les entreprises et les experts comptables, la DSN suppose une adaptation et une évolution des pratiques des entreprises, des organismes de protection sociale et des administrations. Son déploiement sera progressif afin de permettre son adoption par l'ensemble des employeurs au 1er janvier 2016.

Les représentants du tissu économique local sont donc invités à se mobiliser pour devenir les relais d'information, garants du bon déploiement de la DSN auprès des entreprises de la région.

Ce lancement aura lieu le 3 juillet 2013 à l'Aquarium de La Rochelle, Quai Louis Prunier, à 14 h.

Les cercles DSN sont créés dans la continuité de l'action menée depuis plusieurs années par les comités régionaux net-entreprises, action qui a permis au plan local l'appropriation par les entreprises des télédéclarations.

En savoir plus sur la DSN : www.DSN-info.fr